



El mayor fabricante de productos domésticos de Malasia agiliza el proceso de fusiones y adquisiciones

TMF Group ayuda a CAM Resources Berhad a centrarse en la gestión estratégica

Acerca de CAM Resources Berhad

CAM Resources Berhad es una empresa que cotiza en bolsa en Malasia, con más de 40 años de experiencia en la fabricación, venta y distribución de utensilios de cocina de aluminio y acero inoxidable, fregaderos y vajillas de melamina. CAM Resources Berhad es el mayor fabricante de fregaderos de cocina y productos para el hogar de Malasia. Sus marcas son EAGLE, CAM y PRESTILE.



Jurisdicción donde le prestamos servicios:

Malasia

Industria:

Fabricación

Servicios prestados:

Gestión global de entidades

Cómo les ayudamos



El desafío

El negocio de CAM Resources Berhad se estaba expandiendo tanto orgánicamente como a través de fusiones y adquisiciones (M&A). Sin embargo, cuando la empresa se preparaba para una operación de fusión y adquisición, a menudo se encontraba abrumada por una enorme cantidad de trabajo administrativo y de cumplimiento. El proceso a menudo requería una cantidad significativa de tiempo y recursos, además de la tarea diaria habitual de gestionar el negocio.

La dirección de la empresa comprendía la importancia de las fusiones y adquisiciones para el desarrollo corporativo y el crecimiento a largo plazo, y sabía que no podía permitir que ningún aspecto del proceso se perdiera. El cumplimiento es la máxima prioridad, y no gestionarlo bien supone un riesgo operativo y de reputación.

El reto para CAM Resources Berhad era que el proceso de fusiones y adquisiciones exigía recursos para gestionar funciones básicas en áreas como la estructuración y la valoración, la presentación de propuestas y la gestión de las consultas de los reguladores. Se dio cuenta de que llevaría mucho tiempo, sería costoso e ineficaz gestionar todas las funciones administrativas y de cumplimiento de las fusiones y adquisiciones por sí sola. Decidió buscar soluciones externas para obtener ayuda.



La solución

CAM Resources Berhad eligió trabajar con TMF Group por su reputación como proveedor de servicios globales con amplios conocimientos y experiencia en requisitos legislativos y reglamentarios.

Cada vez que la empresa se prepara para una nueva fusión o adquisición, TMF Group le ayuda con la presentación de la documentación, comparte las mejores prácticas y proporciona recordatorios a lo largo del proceso. Esto ha ayudado a aliviar a CAM Resources Berhad de la carga del cumplimiento, proporcionando a la dirección tranquilidad y libertad para centrarse en la dirección estratégica del negocio.

Además de apoyar a la empresa en sus actividades de fusiones y adquisiciones, TMF Group también le ha ayudado a cumplir sus obligaciones continuas como empresa que cotiza en bolsa, y la ha mantenido al día de los últimos cambios normativos.

CAM Resources Berhad ve oportunidades de expansión en el extranjero en el futuro, y planea trabajar con TMF Group cuando llegue el momento, basándose en nuestro alcance global y conocimiento local, sin la necesidad de utilizar varios proveedores de servicios en diferentes jurisdicciones.

"TMF Group proporciona todo el apoyo profesional de secretariado corporativo que podríamos esperar. Siempre que necesitamos ayuda, está a sólo una llamada de distancia."

"Cuando nos embarcamos en nuestra primera operación de fusiones y adquisiciones, TMF Group nos acompañó durante todo el proceso. Incluso nos proporcionó un manual completo con checklists y guías paso a paso, en las que se describían todos los requisitos legales. Esto nos facilitó mucho el trabajo."

Lee Poh Hong,

Gerente Financiero,
CAM Resources Berhad

Contáctenos



¿Tiene interés en saber más?

Contáctenos

